
 

 

 

 

 
 

 

“Ho iniziato a lavorare per gioco. Poi ho scoperto nel lavoro una grande passione che mi ha coinvolto. La 

grinta imprenditoriale è stata la mia forza per arrivare ad una posizione di successo, ma ho anche molto 

ascoltato e ho dato sempre delle risposte.” 

Raffaella Leone , Vice Presidente Eni Foundation  

 


